



Die Gemeinde Bad-Bellingen stellt sich vor:

50 Jahre Landkreis Lörrach: Die Gemeinden stellen sich vor. Heute: Bad Bellingen

Bad Bellingen ist mit dem höchsten Prädikat für Kurorte ausgezeichnet: staatlich anerkanntes Heilbad. Gelegen im Markgräflerland ist es eines der sonnigsten Heilbäder und zudem das einzige im Landkreis Lörrach.

Ein Besuch in der Balinea Therme lohnt sich immer, die Mineral- und Thermalquellen bieten Erholung auf über 1.000 qm Wasserfläche, stärken das Immunsystem und wirken rundum wohltuend. Saunawelt und Salzgrotte laden zur gesunden Entspannung ein.

Für alle Aktiven gibt es ein großes Wander- und Radwegenetz, Golf und Kanutouren. Am Rheinufer beim Aussichtsteg kann man an Outdoor-Fitnessgeräten trainieren.

Zu unseren Vorzügen gehören der sonnenverwöhnte Wein und die kulinarischen Genüsse in unseren Gasthäusern.

Bad Bellingen bietet darüber hinaus einige Veranstaltungshighlights: im Sommer das Lichterfest im schönen Kurpark, die Mundart-Tage und die Hertinger Speednight. In der kalten Jahreszeit das Winterdorf an der Eisbahn, der Hertinger Machwerk und alle fünf Jahre die große Bamlacher Krippenausstellung; traditionell finden Frühjahrs- und Herbstmarkt rund um das Rathaus statt.



